



« Et le vainqueur est... J'ouvre l'enveloppe.... François Hollande ». Applaudissements dans la salle, notre ex-Président reçoit le Grand prix de l'humour politique 2017 pour l'ensemble de son oeuvre.

Bravo ! Et c'est vrai que dès le début de son quinquennat, on sentait qu'on allait se marrer. D'abord on eut l'impression d'entendre Coluche. « C'est l'histoire d'un mec... Normal... ». Et on s'aperçut qu'effectivement, on avait installé à l'Élysée un mec normal. Genre marchand de cravates que d'ailleurs, il avait toujours de travers. Effet comique garanti.

Et sa compagne, qu'est-ce qu'elle était drôle ! D'abord son texto visant Ségo-l'ex. « Les filles, c'est nul », aurait dit Florence Foresti. Et les « sans-dents », quelle trouvaille ! Un sommet de l'humour français. Faut dire que Normal le r l'avait congédiée en mode licenciement. « J'ai mis fin à ma vie commune avec... ». La classe ! Sacha Guitry aurait aimé.

Et son stoïcisme sous la flotte, qu'est-ce que c'était cocasse ! À l'île de Sein, droit dans ses bottines, on se serait cru revenu au temps du muet. Pas d'abri, pas de parapluie et bientôt plus de son. Du Buster Keaton tout craché. Et alors, le sommet, c'est quand il met son casque, tel Don Quichotte enfilant son heaume, et saute à l'arrière d'une moto, au risque de se coincer les gesticules, comme disait Coluche. Qu'est-ce que c'était poilant ! On en rit encore, tant ses chevauchées nocturnes étaient nettement plus désopilantes que celles de Giscard rentrant à l'heure du laitier. Et ce bouquin avec deux journalistes qui l'invitent chez eux nuitamment et le font un peu picoler ? Pour un peu, il leur donnait les codes nucléaires et on nous jouait Docteur Folamour en version nord-coréenne. Quel sketch !

Mais toutes les bonnes histoires ont une fin. Et il faut savoir soigner la chute. La sienne fut très théâtrale. Et il devait tant rire intérieurement qu'il bafouilla même avant de lancer « J'ai décidé de ne pas être candidat... ». Impayable ! L'art du contre-pied, c'est l'un des ressorts de l'humour et l'effet fut effectivement burlesque. Prince sans rire jusqu'au bout, l'ex nous aura vraiment gâtés.

Alors, chapeau l'artiste ! Mais on se retient d'applaudir. Car malgré ces cinq ans de poilade, on se demande si on en a vraiment eu pour notre

argent.

Retrouvez **plus d'articles**

François Hollande Humour